

**PRESSEMITTEILUNG**

**12.08.2024**

**25.000 Gäste feiern kulturelle Vielfalt beim ausverkauften M'era Luna**

VNV Nation haben die Gäste des M'era Luna am Sonntagabend begeistert in die Nacht entlassen. Davor hatten ASP und 38 weitere Acts sowie ein kulturelles Rahmenprogramm die Vielfalt der Szene auf dem Festivalgelände in Hildesheim erlebbar gemacht. Die ersten Bands und das Datum für die kommende Jubiläumsausgabe zum 25. Geburtstag des Festivals stehen bereits fest, der Vorverkauf beginnt am heutigen Montag um 18 Uhr.

Am Festival-Freitag stand wieder das gesprochene Wort im Mittelpunkt: Beim mittlerweile fünften „Crypt Talk“ gaben Stephan Thanscheidt, Geschäftsführer und Festivalbooker des Veranstalters FKP Scorpio, und Chris Harms, Frontmann der Band Lord of the Lost, ehrliche und persönliche Einblicke in die Musikwelt. Danach begeisterten die Autoren Markus Heitz und Christian von Aster ihr Publikum mit fantastischen Lesungen, während die Kriminalpsychologin Lydia Benecke toxische Beziehungen in Märchen analysierte. Ergänzt wurde das kulturelle Rahmenprogramm außerdem durch Workshops, Vorträge, Fashion Shows, Disco-Partys oder Feuershows auf dem festivaleigenen Mittelaltermarkt.

Höhepunkt des Samstags war eine perfekt inszenierte Jubiläumsshow von ASP, die mit lauten und leisen Tönen gleichermaßen begeisterte. Davor hatte die Elektro-Instanz Front 242 im Rahmen ihres geplanten Bühnenabschieds eine emotionale Show gefeiert. Besondere Glanzlichter setzten auch Saltatio Mortis, Deine Lakaien, London After Midnight und Suicide Commando. Der Sonntag stand im Zeichen von VNV Nation, die dem Musikprogramm mit Elektro und Future Pop einen intensiven Abschluss verliehen. Davor hatte Epica bereits bewiesen, warum die Formation zur unbestrittenen Spitze des Symphonic Metal gehört. Auch Lord of the Lost, Schandmaul, Die Krupps und [:SITD:] sorgten für besondere Euphorie unter den 25.000 Musikfans.

„Wir könnten über den Verlauf und den hohen Zuspruch nicht glücklicher sein“, sagt Stephan Thanscheidt. „Dass das M'era Luna schon etliche Wochen vor dem Festivalwochenende ausverkauft war, ist insbesondere in Anbetracht der gesamtwirtschaftlichen Umstände alles andere als selbstverständlich und ein kostbarer Vertrauensbeweis unserer Gäste. Wir haben uns dafür mit einem starken Line-up und ersten hochkarätigen Namen für unseren 25. Geburtstag im kommenden Jahr bedankt. Unser Ziel ist es, der Herzlichkeit, Offenheit und kulturellen Vielfalt der Schwarzen Szene weiterhin ein jährliches Denkmal zu setzen. Wir freuen uns schon jetzt auf unser Jubiläum in 2025 und sind bald mit weiteren Neuigkeiten zurück.“

Für das kommende M'era Luna am 9. und 10. August 2025 sind bereits Eisbrecher, And One, Heilung, Subway To Sally, Blutengel, Lacuna Coil, Covenant, In Strict Confidence, Universum 25, Corvus Corax, Rotersand, Ost+Front, Coppelius, Faderhead, Leæther Strip und Tanzwut bestätigt. Der Vorverkauf beginnt am Montag, 12. August, um 18 Uhr. Tickets und weitere Infos gibt es dann auf [www.meraluna.de](http://www.meraluna.de).

Ausgewählte Konzerte des Line-ups wurden von ARTE Concert und NDR gestreamt und sind bald in der ARTE-Mediathek verfügbar.

---

